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大家好，如果您还对比特币高度在哪看不太了解，没有关系，今天就由本站为大家
分享比特币高度在哪看的知识，包括比特币高度在哪看的的问题都会给大家分析到
，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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你觉得一年以内比特币还能回到去年的最高点2万美元的高度吗？

我国经济目前处于一个转型的阶段，房地产的时代已经过去，股权的时代即将到来
。

目前管理层所做的事都是在为股市刮骨疗毒，一个制度完善的股市才能给投资者带
来公平、公开、公正的交易环境，也是下一轮牛市来临之前必须要完成的事。

股市要真正的发辉经济的晴雨表的功能。这届政府一直在致力于经济的转型，股市
是经济的先行指标，经济好转一定先表现在股市的上涨上，股市可以吸纳市场上的
超发货币，而且在股市的上涨过程中，可以解决很多经济转型面临的现实问题。

所以下一个牛市是可期的，现在我们要做好资产的储备，有能力的可以选一些股票
；一般投资者可以选一些基金；激进一些的可以选择一些数据资产。我不建议大家
去炒币，我建议大家在低位的时候能屯一些币，在下个牛市到来的时候，经济活跃
了，你也许会有意想不到的收获。

手里握些币吧，也许你就是下一个传奇。

屯哪些币种，欢迎讨论！

比特币合约行情均线怎么看，有怎么技巧吗？

建议你可以订阅一下我的专栏《比特币擒庄秘籍》，里面有专门的一节课介绍适合
于比特币的均线使用技巧。

首先，比特币有自己的特征
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如果你完全通过股票的方式和习惯去操作比特币，你会发现很多在股票市场好用的
指标，在比特币市场不一定会很好用！因为比特币是：7*24小时的市场，而且是全
球参与的。目前比特币总市值大概1760亿美金，占所有数字货币总市值的：66%以
上。所以比特币就相当于数字货币领域的指数，分析比特币的行情走势基本上可以
判断总体市场的走势。虽然比特币相对高度控盘，但是除非出现极端行情，否则基
本上技术指标还是适用的。

其次，均线指标只能作为参考

很多真正的交易高手基本上只看裸K，看量价关系变化。均线只是提供了压力位和
支撑位的参考。但是有时候压力位和支撑位是否有效，还跟下跌的深度和时间有关
系，所以完全参照指标操作，有时候会造成误判，尤其你是玩期货的，更要根据具
体情况具体分析，我认为玩期货最好的方式就是看裸K，看量价关系，因为只有这
样你才能跟上市场变化的速度。

最后，合约最重要的是仓位管理

很多时候我们并不是没有赚到钱，但是大赚大亏让我们没有赚到钱。尤其是合约市
场，可以说目前比特币的合约市场，就像赌场一样，如果你没有一定的交易技巧，
建议你远离。很多高手都是死于期货，更何况如果你没有几年的合约市场经验，建
议不要轻易参与。

在我的专栏视频里《比特币擒庄秘籍》有一节视频课程，专门介绍比特币合约交易
的技巧，其实本质上是教你们如何做好仓位管理，良好的仓位管理是合约市场生存
的根本。

在这里我还是奉劝大家少参与比特币合约，至少能做到现货为主，期货为辅。数字
货币本身相对于股票市场，没有涨跌停，所以波动很大，其实如果现货操作的好，
也是可以赚很多钱的，所以没必要去合约市场搏命。如果你看好数字货币的未来，
那么就多花一些时间研究数字货币，不要人云亦云，有自己的判断，这个市场还处
于发展的早期阶段，未来还有很大的生长空间，不要把本金过早的贡献在合约市场
里。

数字货币比特币的水有多深？

没有玩过BTC的还是不要进来了，这里面虽然在美国有交易所合法化了，但是在我
们国内是不允许的，比特币虽然也是期货，但是它不同于实物商品，有供需的，大
家可以把握供需的关系，比如有天灾我们判断实物的话就有可能减产涨价，这是一
个供需的判断，但是比特币的判断都是人为操控的，比特币大部分的持币庄家都是
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美国的。

也就是说你如果想赚比特币的钱，必须要看技术走势，而技术走势在金融衍生品中
的准确率是最低的，虽然比特币的产量也是固定的，但是有多少人会拿它来做交易
用呢？

大部分都是炒作而已，而且里面的人是会被反复割韭菜的，大家都知道期货比的就
是钱，但是因为比特币的特殊属性，有币的人是不太多的，这里面也就是说你光有
钱没有币也是控制不了市场的，而又有币又有钱的人可以无限的操控这个市场。

在国内很多人因为一开始的比特币投机暴富，如果一直在这个市场里面有多少人又
能存活下来呢。

大多数在中国做比特币发财的人，都是一开始很早买入，10年前买入个几千块钱
的就能有几千枚了，因为投入少，是新鲜事物，很多人都不在乎，后来比特币被炒
了起来，这里面买入的人才知道这个东西还有价值，刚开始99%的人都不知道这个
东西是什么，为什么比特币能一直这么值钱呢？

如果在10年前用几千块买比特币，现在都是用亿作为单位了，这里面的泡沫就不
去说了，但是为什么比特币现在还能这么值钱，就是因为比特币被大量的资本把控
，这些资本不光收割了韭菜赚了大钱，而且还持有大量的币，这样一来市场上比特
币永远都有价值，因为这些持币的大资金想让它跌就会跌，想让它涨就会涨，这样
反反复复的收割韭菜，而比特币跌多了肯定会暴涨，涨多了肯定会暴跌，让大家不
停的关注它，不断吸引新的资金进场。

数字货币是一种纸币的升级版，如果能世界通用的话，也就是现金的网络版，但是
现金具有这么大的升值价值吗？这里面的泡沫大家应该都知道。

总结

既然比特币已经成立了期货，在美国也是合法的，那么肯定会有很多的资本在里面
博弈，但是这种虚拟货物的参与比实体波动大，因为供需关系掌握不了，世界上没
有人会因为没有比特币生存不了，而实物大部分都用在了生活生产中，所以比特的
的供需关系全靠庄家调节，对倒的拉升，下跌，是没有规律的，韭菜要参与也不要
大资金，做个投机能赚到钱就行，投入太多最后肯定血本无归。

区块链高度是什么意思

区块链简单讲就是一个个账单系统，比特币每十分钟会把所有的账单打包成一个记
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录交易的区块，每一个区块连接到上一个区块，形成了区块链，而区块高度就是指
生成了多少个区块，区块高度用来丈量某一个区块到第一个区块之间的距离，通过
区块高度可以准确的了解到某一区块在链上的位置，相当于给区块定位了一个坐标
。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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